



Denuncia Qadri ante FGR esclavitud de médicos cubanos

Tras asegurar que durante la actual Administración se han importado médicos cubanos en calidad de "esclavos", el diputado Gabriel Quadri interpuso una denuncia ante la Fiscalía General de la República (FGR) en contra de quien resulte responsable por haber participado en acciones de esclavitud y trata de personas.

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=https://www.elnorte.com/denuncia-qadri-ante-fgr-esclavitud-de-medicos-cubanos/ar2413516?referer=--7d616165662f3a3a6262623b727a7a7279703b767a783a--